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一 般 質 問 通 告 書 

 

                             令和 ４年 ８月１５日 

 

議 会 議 長  様 

 

                          議席番号    ９     番 

 

議員氏名  伊 藤 美 佐 子  

 

質 問 事 項  質 問 要 旨 指定答弁者 

１．町長公約の 

政策実現は 

政策提言が盛んに行われた町長選挙の中、町民からの 

支援を勝ち取り就任しました窪田町長が、公約に掲げて 

おられた点及び関連事項について、一般質問の場で質問 

します。 

（１）子育て支援の拡充は。 

① 小中学校の給食費無償化について、平成３０年３月

議会一般質問で取り上げました。他の議員からも同様

の質問が上がっており、近隣自治体でも段階的に取組

が進んでいます。町長も「段階的に」とのお考えです

が、どのように進めて行くのか伺います。 

② 東京都をはじめ、こども医療費の無償化を１８歳 

まで拡充する自治体が増えています。平成２７年９月

議会一般質問や毎年の予算要望など、機会あるごとに

拡充を求めて参りました。そこで、こども医療費の 

無償化の拡充について、町長の方針を伺います。 

（２）中核病院の誘致は。 

① 中核病院を東武動物公園駅周辺に誘致、医療過疎を

解消して町民の安心を担保、と公約に掲げており  

ます。「東武動物公園駅周辺に誘致」とありますが、

具体的に場所はどこを考えているのか伺います。 

② 町民誰しもが入院のできる病院を求めています。 

どのように病院の誘致を進めて行くのか、その計画・

スケジュールを伺います。 

町長 

副町長 

子育て支援課長 
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２ ． わ が 町 の  

防災・減災その

他安全対策は 

 

 

 

（３）下野久喜線の整備は。 

杉戸高野台駅と久喜駅を結ぶ、下野久喜線整備の早期

実現、と公約に掲げております。道路や橋の整備の関係

から久喜市との連携が重要なポイントと考えます。そこ

で、早期実現の向けた具体的な取組について伺います。 

 

防災減災国土強靱化のための５か年加速化対策が進め

られている。町では、８月６日に高野台小学校において、

コロナ禍で延期されていた避難所開設訓練が、この度やっ

と実施されました。 

そこで町の対策の進捗状況を伺います。 

（１）８月６日はどのような方が参加されたのか。 

（２）成果と今後の課題は。 

（３）多くの避難所は小中学校の体育館となっています。

エアコン設置の進捗状況は。 

（４）コロナ禍に対応した収容人数の変更はどのように 

決定されているのか。 

（５）各家庭へのマイ・タイムラインの周知徹底はどのよ

うに図られているのか。 

 

 

 

 

 

 

町長 

副町長 

危機管理課長 

 

 


